

Goethestr. 25 - 27 73630 Remshalden



Nichts kann den Menschen mehr stärken als das Vertrauen, das man ihm entgegenbringt. (Paul Claudel)

Liebe Eltern,

in großen Schritten geht das Jahr 2015 zu Ende. Die letzten Wochen waren für Schülerinnen und Schüler, Eltern und Kolleginnen und Kollegen eine anstrengende Zeit. Alle freuen sich jetzt auf ein paar ruhige Tage.

Wie gewohnt, möchten wir mit dem Elternbrief die Gelegenheit nutzen, Sie über vergangene und geplante Aktionen und Termine zu informieren.

Mitte November hatten wir zwei sehr bewegte Wochen, in denen nicht alles nach Stundenplan ablief. Vom 16.-19.11. stand in den siebten Klassen alles unter dem Thema "Tropischer Regenwald". Mit allen Sinnen und unter verschiedenen Aspekten beschäftigten sich unsere Schülerinnen und Schüler der 7. Klassen sehr engagiert mit dem Thema Regenwald. Weitere Informationen dazu finden Sie auch auf unserer Homepage.

Ein Woche später absolvierten unsere zehnten Klassen den ersten Baustein ihrer Abschlussprüfung, die EuroKom.

Zwei Klassen, die Klasse 6a mit Frau Haschka und die Klasse 8c mit Herrn Seiffert, waren auf dem Remshaldener Weihnachtsmarkt vertreten.

Die Klasse 6a verkaufte neben selbst gebackenem Weihnachtsgebäck auch selbst hergestellten Apfelsaft.

Die Klasse 8c bot neben Stockbrot selbst gemachte Öle zum Verkauf an.

Wie Sie der Presse und unseren Veröffentlichungen im Gemeindeblatt entnehmen konnten, arbeiten wir gerade intensiv an der Leitperspektive des neuen Bildungsplans "Bildung für nachhaltige Entwicklung". Schon im letzten Schuljahr starteten wir mit unserem Umwelt-curriculum, das wir in diesem Schuljahr noch weiter ausgebaut haben. So arbeitete beispielsweise eine Gruppe von Sechstklässlern an einem Samstag im Weltgarten zusammen mit Frau Zeeb, einer Vertreterin des BUND. In der vergangenen Woche informierte die Klasse 7c, zusammen mit ihrer Klassenlehrerin, Frau Dunkel, die Lehrerschaft über Fair Trade Produkte. Im Anschluss daran gab es eine sogenannte Kaffee "Fair-Köstigung". Einen Bericht darüber konnten Sie letzte Woche in den Schorndorfer Nachrichten lesen.

Einen großen Erfolg konnte im Rahmen unserer Umwelterziehung Phillip Bussenius aus der 7c verbuchen. Bei einem überregionalen Wettbewerb stellte er der Jury der Haug Taxis Stiftung sein Baumtagebuch vor und erhielt dafür den 1. Preis.

Seit einigen Wochen unterstützt unsere SMV den Arbeitskreis Asyl bei der Hausaufgabenbetreuung der Flüchtlingskinder.

Wir freuen uns, dass unsere Schülerinnen und Schüler in verschiedenen Bereichen Verantwortung für andere übernehmen und sich gesellschaftlich engagieren.

In der Adventszeit findet jeden Montag um 7.30 Uhr vor unserem Adventskranz eine kurze Adventsandacht für Schülerinnen und Schüler und unsere Kollegen statt.

Am Dienstag, 22.12.15 feiern wir in der ersten Stunde in der katholischen Kirche unseren Schüler-Weihnachtsgottesdienst, zu dem **alle** Schülerinnen und Schüler herzlich eingeladen sind.

Am letzten Schultag vor den Ferien endet der Unterricht um 11.00 Uhr.

Nun noch einige Informationen fürs neue Jahr und wichtige Termine, die Sie sich bereits vormerken können.

Am Freitag, 19.02.16, findet unser Pädagogischer Tag statt. An diesem Tag werden wir uns, zusammen mit Fachreferenten, intensiv mit dem neuen Bildungsplan beschäftigen. Bitte merken sie sich bereits jetzt vor, dass an diesem Tag **kein** Unterricht stattfindet. Am Donnerstag, 03.03.16 haben wir von 16.00-18.00 Uhr **Tag der offenen Tür**. Der Tag der offenen Tür wird für Eltern der Viertklässler, die sich über verschiedene weiterführende Schulen informieren, angeboten. Da einzelne Klassen, Fächer oder Arbeitsgemeinschaften an diesem Nachmittag ihre Arbeit oder verschiedene Projekte präsentieren, ist ein Besuch sicher auch für Sie Johnend.

Weitere Termine sind:

Mo, 15.02.16, 20.00 Uhr: Elternbeiratssitzung

Mi, 17.02.16, ab 16.00 Uhr: Elternsprechnachmittag

Do, 18.02.16: Elternabend für Klasse 5 und 6, ab 19.00 Uhr informieren wir die Eltern der

Klassen 5 über bildungspolitische Veränderungen vom Schuljahr 2016/17 an.

Mo, 22.02.16: Elternabend Klassen 7 und 8 Di, 23.02.16: Elternabend Klassen 9 und 10

Ihnen und Ihrer Familie wünschen wir ein besinnliches Weihnachtsfest und ein gutes und gesundes Jahr 2016.

Mit freundlichen Grüßen

Monika Behrend, RR'in

Daniel Falbo, RKR

